



**Oficina de Desarrollo
de las Telecomunicaciones (BDT)**

Ref.: BDT/IEE/CYB/DM/018

Ginebra, 6 de abril de 2018

A: Estados Miembros, Miembros de Sector
del UIT-D y lista de expertos seleccionados

Asunto: Invitación para incorporarse al Grupo de Expertos del Índice Mundial de Ciberseguridad (GCI) y asistir a la reunión correspondiente

Estimado Señor/Estimada Señora:

Tras el éxito de la realización de las dos versiones anteriores del Índice Mundial de Ciberseguridad (GCI), he dado comienzo a la tercera versión. Con este fin, se ha enviado el pasado 8 de marzo de 2018 una carta de invitación a los Estados Miembros para completar la fase de recopilación de datos.

Para esta próxima versión, así como para las que sin duda seguirán, deseo adoptar un enfoque multipartito que aproveche los conocimientos técnicos especializados de distintas organizaciones con el objetivo de mejorar la calidad del GCI, fomentando la cooperación internacional y promoviendo el intercambio de conocimientos en esta materia.

En este contexto, tras un detallado examen del cuestionario para esta próxima versión del GCI, es necesario proceder a un cálculo más preciso de los subíndices y del índice principal. La ponderación de las preguntas que recomiende el Grupo de Expertos deberá reflejar la importancia de determinadas cuestiones para el compromiso global de un estado nación con la ciberseguridad.

Así pues, por la presente le invito a incorporarse al Grupo de Expertos del GCI y a asistir a la reunión que tendrá lugar el 10 de mayo de 2018, de las 14.30 a las 17.30 horas en la Sede de la UIT. Durante la reunión se debatirán y recomendarán unos coeficientes apropiados para asegurar que todos los aspectos de ciberseguridad de la encuesta son objeto de una evaluación realizada por expertos a través del mecanismo de puntuación.

Se adjunta a la presente el Mandato del Grupo en el que se definen las tareas específicas que éste deberá llevar a cabo. Toda la información y los materiales relacionados con el GCI pueden encontrarse en la dirección <https://www.itu.int/en/ITU-D/Cybersecurity/Pages/GCI.aspx>.

La reunión tendrá lugar después de la sesión de la Cuestión 3 de la Comisión de Estudio del UIT-D sobre "Seguridad en las redes de información y comunicación: prácticas óptimas para el desarrollo de una cultura de ciberseguridad", en la que pueden participar los Estados Miembros, los Miembros de Sector y las Instituciones Académicas.

En caso de que desee asistir a la reunión de la Comisión de Estudio, es indispensable inscribirse. Toda solicitud de inscripción debe ser validada por los Coordinadores designados por cada administración y

entidad con derecho a participar. Puede inscribirse para participar en todas las reuniones utilizando sus credenciales de conexión TIES.

Si no tiene una cuenta TIES, puede crear en todo momento una cuenta de usuario [aquí](#). La inscripción en línea puede efectuarse en el siguiente sitio web: <http://www.itu.int/net3/ITU-D/meetings/registration/>.

Agradeceríamos su confirmación previa y, caso de que opte por la participación a distancia, le rogamos nos informe oportunamente.

Tan pronto confirme su participación, le ruego designe a un coordinador para facilitar las comunicaciones ulteriores. El coordinador de la UIT es el Sr. Marco Obiso (marco.obiso@itu.int).

Confío en que responderá positivamente y en que iniciaremos una colaboración muy fructífera en esta empresa de alcance mundial que ha suscitado gran interés en la comunidad internacional.

Atentamente,

[Original firmado]

Brahima Sanou
Director